



Jeunes Sapeurs-Pompiers : nouvelle option au collège Voltaire

publié le 24/05/2024

Le jeudi 23 mai, trois pompiers du SDIS 79, les capitaine Lepinay, lieutenant Poupart et sapeur Pillet, ancien élève du collège, sont venus présenter aux élèves le programme des Jeunes Sapeurs-Pompiers (JSP) et les conditions pour y participer.



Une nouvelle option au collège Voltaire dès la rentrée 2024

A partir de la rentrée prochaine, le collège Voltaire proposera une nouvelle option JSP, ouverte aux élèves de la 4ème à la 3ème. Ce programme, unique en France et présent dans 6 collèges des Deux-Sèvres, est le fruit d'une collaboration entre le SDIS 79, le département et l'Education nationale. Douze élèves pourront bénéficier de cette formation d'une durée de 4 ans.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.